

スポーツは、一部の人のものではなく万人にとっての共通の文化。このコーナーでは、レクリエーションから競技スポーツまで、県内各地で活動するクラブ、団体を紹介し、宮城のスポーツを盛り上げます。

生涯スポーツとしてバスケに取り組もう



バスケへの情熱は誰にも負けない! 社会人になっても本気で取り組む

Basketball

MTG バスケットボールサークル（仙台市）

「最初は同じ店舗内の人を集めて始めたのですが、どうせやるならケループ内にも輪を広げようと、参加者を募っていきました。途中、コロナ禍もありましたが、今は約20人で活動しています」

現在は練習場の使用料などを会社側が負担してくれており、また、秋にはユニホームもプレゼントされた。菊地真澄部長は「理解のある会社で、本当に楽しく、そして、真剣にバスケットに取り組めています」と語る。

目下、七草木主将 菊地部長の2人が頭を悩ませるのは、業務とどう折り合いをつけながら、大会などへ参加していくか、である。これにもきっと、同い年コンビが持つ前年の明るさとバイタリティで、良い決策を見つけるはずだ。

に、宮城トヨタグループはグループ内のサークル活動が盛ん。その中でも競技に向ける思いの本気度が高いサークルの一つがこのMTGバスケットボールサークルであろう。立ち上げは2018年。七草木勇哉主将が発起人だ。

「最初は同じ店舗内の人を集めて始めたのですが、どうせやるならケループ内にも輪を広げようと、参加者を募っていきました。途中、コロナ禍もありましたが、今は約20人で活動しています」

菊地真澄部長は「理解のある会社で、本当に楽しく、そして、真剣にバスケットに取り組めています」と語る。



部長 菊地真澄(右)
主将 七草木勇哉(左)

宮城トヨタグループのバスケット経験者の皆さん、ぜひご参加ください!